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2 0 1 3 年 第 1 回 定 例 議 会 が 2 月 1 4 日 か ら ス タ ー ト ！ ！

２
月
14
日
か
ら
今
年
の
最
初
の
議
会
「
杉
並
区

第
一
回
定
例
会
」
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
終

了
は
３
月
20
日
の
予
定
で
約
一
カ
月
間
開
催
さ

れ
ま
す
。
今
回
の
定
例
議
会
は
来
年
度
（
２
０

１
３
年
度
）
の
予
算
を
審
議
・
議
決
す
る
重
要

な
議
会
で
す
。

国
政
で
は
福
祉
切
り
捨
て
の
負
担
増
や
消
費

税
の
大
増
税
、
日
本
の
産
業
構
造
に
大
打
撃
を

与
え
る
Ｔ
Ｐ
Ｐ
の
導
入
な
ど
が
進
め
ら
れ
よ
う

と
し
て
い
ま
す
が
、
そ
う
い
っ
た
悪
政
か
ら
区

民
生
活
を
守
る
の
が
基
礎
自
治
体
と
し
て
の
杉

並
区
の
役
割
で
す
。

そ
の
重
要
な
役
割
を

し
っ
か
り
と
果
た
す
よ

う
、
私
た
ち
日
本
共
産

党
杉
並
区
議
団
は
福
祉

施
策
や
防
災
対
策
な
ど

の
予
算
拡
充
を
求
め
て

ゆ
き
ま
す
。

福
祉
・
防
災
の
拡
充
で

区
民
生
活
向
上
を
！

２
０
１
３
年
度
一
般
会
計
【
歳
入
】

２
０
１
３
年
度
一
般
会
計
【
歳
出
】

～富田たくの一般質問の予定～
◇高円寺地域の小中一貫教育について
◇区内の防災対策について
◇区内の私道整備について

にちじ：2013年2月19日 午前10:30頃
ばしょ：杉並区議会 本会議場
（※時間は前後することが有ります。）

杉並区民新聞 杉並区民新聞社 杉並区今川２－１２－２１
日本共産党杉並地区委員会は以上の見解を発表しました。２０１３年２月号外



景気回復のカギは
働く人の賃金を上げること!!

【ご購読の連絡先】

◇日本共産党 杉並地区委員会

TEL：3314-5551

FAX：3318-1492

～ こんにちは富田たくです ～ 2013.2.24 №71

3,400
800

放射線量測定します！

ご自宅の周りや公園など放射線の

気になる場所はありませんか？

ご希望がありましたら、

私たちの測定器で測定します。

お気軽にご連絡を！

ﾒ ﾙー：info@tomitataku.jp

２
月
上
旬
に
環
七
通
り
沿
い

の
梅
里
公
園
で
出
会
っ
た
ウ
メ

で
す
。
淡
い
ピ
ン
ク
色
の
花
弁

が
幾
重
に
も
重
な
っ
て
八
重
咲

き
の
花
を
つ
け
て
い
ま
し
た
。

幹
の
プ
レ
ー
ト
に
は
園
芸
種

の
八
重
千
鳥
（
や
え
ち
ど
り
）

と
表
記
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

「
千
鳥
」
と
い
う
言
葉
に
は
野

鳥
の
名
前
の
他
に
「
た
く
さ
ん

の
鳥
」
と
い
っ
た
意
味
も
あ
り
ま
す
。
八
重
咲
き
の
花
を
鳥

に
見
立
て
、
た
く
さ
ん
の
花
を
つ
け
る
品
種
と
し
て
千
鳥
の

名
前
が
付
け
ら
れ
た
の
で
し
ょ
う
。

ま
だ
ま
だ
本
格
的
な
寒
さ
が
続
く
中
で
、
日
当
た
り
の
よ

い
場
所
に
植
え
ら
れ
た
も
の
か
ら
咲
き

始
め
て
い
ま
し
た
。

杉
並
の

い
き
も
の

紹
介
41

◆和名：

◆学名：

◆分類：

ウメ（八重千鳥）

P. mume

被子植物門＞双子葉植物綱＞

バラ目＞バラ科＞サクラ属

いきものデータ

梅
里
公
園
の
『ウ
メ
』の
花

↑たくさんの蕾が大きく膨らみ、少しず
つ八重咲きの花が開いていました。

くらしのなんでも
相 談 会

高円寺南3-9-14

東京メトロ高円寺駅 徒歩7分

にちじ：2月23日(土)13時半～16時

ばしょ：高円寺南5丁目会館

生活のこと、政治のこと、どんなことでも、

なんでも、お気軽にご相談ください

弁護士：川村 武郎 先生

区 議：富田 たく

税理士：久保田 幸夫 先生
相

談

員

積
み
立
て
優
先
で
は
な
く

福
祉
向
上
を
!!

日本共産党杉並区議団は1月17日、杉

並区長に対し年頭の申し入れを行いま

した。内容は認可保育園の増設、高齢

者・障害者の福祉施設の大幅拡充、各

種保険料の負担軽減、震災対策の強化

など大きくわけて10項目です。

↑区長あての申し入れ書を政策経営部長(右から3番
目)に手渡す区議団。


